

Extrait de “Un sillage de sang” :

Il se souvenait de cet instant où il avait su, de cette émotion violente qui l'avait saisi. Deux longues années avaient suivi au cours desquelles, il avait recueilli toutes les informations dont il avait eu besoin. Patiemment, discrètement. Peu à peu, l'horreur se précisait, mais de toute façon, sa décision était prise depuis la première minute de la dernière révélation. D'ailleurs, ce fut d'emblée qu'il s'inscrivit dans un club de tir à Aubenas où il se rendit ensuite régulièrement le vendredi matin de chaque semaine. Seule comptait désormais pour lui la perspective de pratiquer un jour l'exécution de tous ceux dont il avait la liste en tête.